



山際町会だより

No.23 令和7年6月末号

6月とは思えない猛暑が続いています。汗をかくと水分だけでなく塩分やミネラルも失うため、そのまま水分だけとり続けても吸収されにくく熱中症になるおそれがあるとのこと。熱中症予防のためには、水分とともに塩分と糖分もバランスよく補給するように心がけ、本格的な夏に備えましょう！

【🍀 総務部より】

6月1日に開催した第2回役員会の主な内容をお知らせします。

- ・会計から、今年度の町会費について、会員の転入・転出による若干の変動はあるもののスムーズな納入にご協力いただいたと感謝の報告がありました。
- ・5月26日、渡利支所において、町会監事の菅野雅之さん(西部平ヶ森班)が町会役職歴10年の功勞により表彰を受けられました。おめでとうございます🌸
- ・会長から、今年は町会の自主防災組織の見直し、強化を図りたいとの話がありました。今後、話し合いの場が持たれる予定です。参加の呼びかけがありましたら、ご協力をお願いします。
- ・町会から市に要望した 渡利中学校校庭東側の樹木伐採が行われました。フェンスからはみ出していた枝が無くなり、すっきり明るく安全性も向上しました。
- ・4月の総会で承認された「出生祝金」は、申請書の様式が間もなく完成します。改めて回覧いたします。



【🌸 文化福祉部より】

文化福祉部主催の日帰り旅行を以下により開催します。ふるってご参加ください！詳しくは、個別にお配りした案内文をご覧ください。

- 1 日 時 7月14日(月) 集合 9時45分 いちい ➡ 解散 15時 いちい
- 2 旅行先 つきだて花工房
- 3 内 容 リース作り、入浴、昼食
- 4 参加費 2,000 円(当日集金)
- 5 申し込みは、7月5日までに電話等で部の役員へ



【🧹 環境衛生部より】

春の全市一斉清掃に、多くの皆様のご協力ありがとうございました。草木の成長が勢いを増す季節です。日頃から自宅周辺の環境美化にご協力ください。